

学校だより

10月

のびていこう 「わかる つながる 高め合う」 はやぶちっ子

人とつながること

児童支援専任 光武 典子

私は、子どもたちの笑顔を見るのが大好きです。登校時の「おはようございます。」というにこっとした笑顔。問題を解決できたときの「分かった。」というはじけるような笑顔。友達と話しているときの楽しそうな笑顔。子どもたちの輝く笑顔に、私は毎日パワーをもらっています。

日頃から、子どもたちの様子を全教職員で見守り、子どもたちが安心して学校生活を過ごせることを大切にしています。例年、年4回、子どもたちにアンケートを行っています。今年度は5月に「いじめ解決のための生活アンケート(記名式)」、7月に「学校生活についてのアンケート」を実施しました。今後は、12月に2回目の「いじめ解決のための生活アンケート(無記名式)」、1月に2回目の「学校生活についてのアンケート」を行う予定です。このように私たち教職員は、様々な角度から読み取ったことや保護者の皆さんからお聞きしたことなどから、一人ひとりの子どもに関する理解を深め、指導に生かそうと努力しています。

子どもたちの輝く笑顔を守っていくために、子どもとの信頼関係を築き、あたたかな学級・学校風土を育むとともに、子ども自身がSOSのサインを出したり、誰かに相談したりできる力を身につけていくことを目指しています。学校教育目標にもあるように、人とつながることは安心することだと子どもたちに気付かせていきたいと思っています。

Well-being (ウェル ビーイング)

~梨園園主の本多浩志さんと~

《 地域の本多梨園と つながる 》

本校では、3年生の社会科学習の一環として、地域の本多 梨園にご協力をいただいています。梨園を実際に見学することを通して、生産者の思いや工夫について学んでいます。9 月11日(月)には、3年生の子どもたちが梨の収穫をさせていただきました。

また、9月6日(水)の給食に出た梨は、本多梨園で作られたものです。甘くてみずみずしいおいしい梨でした。